



# 城南公民館だより

No.414  
令和8年  
1月号  
52-2054



年頭の

ご挨拶



城南地域  
連合自治会

会長 久保 雄司



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと存じます。

本年が皆様にとって、笑顔と幸せに満ちた一年となりますように心よりお祈り申し上げます。

今年は午年。馬は力強く前に進む象徴とされております。この城南の地に  
とっても、そして皆様にとっても、希望に満ちた躍進の年となりますように願  
つております。

私自身、この城南に生まれ育ち、改めてこの地の素晴らしい日々を日々実感し

ております。その魅力の根底には、ここに暮らす皆様の「地域を思い心」が  
あります。城南の子どもたちの成長を見守らながら、私自身も皆様とともに  
に歩み、成長させていただけて嬉しいことに、心から感謝申し上げます。

これからも、この城南がずっと良い場所であり続けるよう、微力ながら  
努めてまいります。

本年もよろしくお願い申します。

清心池坊・中原和枝



[干支・午] 光谷 忠

作





## 三世代交流輪飾り作り

12月26日（金）三世代交流輪飾り作り教室が開催されました。間鍋先生（ご指導の下、地元指導者十数名の支援を受けて、左縄のしめ縄に悪戦苦闘しながら、三世代が一緒になって素敵な、しめ縄飾りを作り上げることが出来、子ども達も嬉しそうにしていました。



間鍋先生の説明



12月18日（木）大会議室に於いて、生きがい教室が開催されました。前半は、「フラワーアレンジメント教室」の講師である、中原和枝先生に教えていただき、お正月のアレンジメントに挑戦しました。後半は、待ちに待ったビンゴゲームで盛り上がり、何にしようか迷いながら好きな景品を選んでいました。最後みんなで、美味しいお弁当を食べたり、わいわいとお話に花が咲き、あつという間に時間が過ぎ、笑顔・笑顔で年忘れ★

来年も元気で逢いましょうと会を閉じました。

## 十一月城南生きがい教室



### 子どもお菓子教室

12月20日（土）子どもお菓子作り教室に8名の児童が参加しました。食生活改善推進協議会の城南メンバー3人の方々に教えていただき、沢山のお菓子作りに挑戦しました。いろいろなお菓子が出来上がるごとに「ステキ」「かわいい」と大喜びの子ども達でした。



### 2月の行事予定

12日（木） 6年生とのふれあいの会  
< 14:20 ~ >  
★ 城南小学校 音楽教室にて ★

19日（木） 生きがい教室  
< 9:30 ~ >

20日（金） 公民館企画委員会  
< 18:30 ~ >